



PRESSEMITTEILUNG
13.05.2025

Unterer Brühl 2
73479 Ellwangen

presse@netcom-bw.de
www.netcom-bw.de

Zielmarke deutlich übertroffen: NetCom BW beendet Vorvermarktung zum Glasfaserausbau erfolgreich

Ellwangen/Deilingen | Bereits Anfang April hatte die NetCom BW die im Januar gestartete Vorvermarktungsphase zum Glasfaserausbau in Deilingen offiziell beendet. Nach einer finalen Auswertung aller in diesem Zeitraum eingegangenen Aufträge steht nun fest: Die zu Beginn ausgerufene Zielmarke – für einen wirtschaftlich tragfähigen Ausbau der Kommune hatte die EnBW-Tochter das Erreichen einer Auftragsquote von 40 % angestrebt – wurde deutlich übertroffen.

„Schneller und zuverlässiger Zugang zum Internet wird in allen Lebensbereichen immer wichtiger. Nach dem Ende der Vorvermarktung können wir zweifellos festhalten, dass auch die Bürger*innen in Deilingen diese Zeichen der Zeit erkannt haben. Insgesamt haben die NetCom BW in den vergangenen Monaten nämlich rund 350 Bestellungen für Glasfaserhausanschlüsse erreicht. Das entspricht einer Gesamtquote von mehr als 60 %. Ein wirklich bemerkenswertes Ergebnis“, erklärt Account Manager Alex Nemtschuk zum Ergebnis.

Dank der großen Nachfrage kann die NetCom BW das Vorhaben nun wie geplant umsetzen und in Kürze die nächste Phase einleiten. Im Vordergrund steht dabei zunächst die Vergabe der rund um das Projekt notwendigen Baumaßnahmen. Sofern hierfür ein geeigneter Tiefbaupartner gefunden werden kann, werden beide Unternehmen im nächsten Schritt mit der Detailplanung des Ausbaus beginnen sowie alle rund um das Vorhaben notwendigen Genehmigungen einholen.

Im Anschluss daran wird die bauliche Realisierung aller bestellten Glasfaseranschlüsse folgen. Die NetCom BW rechnet dabei aktuell mit einem Baustart **noch in diesem Herbst**. Im Zuge der Baumaßnahmen werden ab diesem Zeitpunkt Leerrohre und Glasfaserleitungen von den Verteilern vor Ort über die Grundstücke bis zu den Hausanschlüssen der vom Ausbau profitierenden Gebäude verlegt (Fiber-to-the-Building-Ausbau; kurz: FTTB). Außerdem wird die zur Datenübertragung notwendige aktive Technik aufgebaut und installiert. Zuletzt wird die neugebaute Netzinfrastruktur in Betrieb genommen werden. In den erschlossenen Haushalten ist von da an das Surfen im Internet mit Datenübertragungsraten von bis zu 1000 Mbit/s möglich.

Alle Informationen zu Produkten und Angeboten der NetCom BW finden Interessenten weiterhin auf der Unternehmenswebseite unter <https://www.netcom-bw.de/deilingen>. Bestellungen werden auch in den nächsten Wochen noch unter www.netcom-bw.de/kontakt-glasfaserland angenommen. Weitere Fragen können außerdem jederzeit unter <https://www.netcom-bw.de/kontaktformular> an die Mitarbeiter*innen der NetCom BW gerichtet werden.

NetCom BW GmbH

Die NetCom BW GmbH mit Sitz in Ellwangen wurde 2014 gegründet und ist eine Konzerngesellschaft der EnBW Energie Baden-Württemberg AG. Mit ihren innovativen Dienstleistungen in den Geschäftsfeldern Datenkommunikation,

Standortvernetzung, Telefonie und Services ist die NetCom BW eine anerkannte Größe im heimischen Telekommunikations- und IT-Markt. Zu den Kunden der NetCom BW zählen Privathaushalte, Industrie- und Gewerbebetriebe sowie kommunale Einrichtungen. Mit dem unternehmenseigenen Daten- und Sprachnetz per Lichtwellenleiter von rund 28.000 Kilometern verfügt die NetCom BW über eines der größten und modernsten Glasfasernetze in Baden-Württemberg.